



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 287
17 de junio de 2019

Laberinto de Ariadna viaja a la Universidad Politécnica Salesiana sede Cuenca

Luego de experimentar el recorrido por el Laberinto de Ariadna, la Universidad Salesiana, sede Cuenca, ha solicitado a la Universidad Central del Ecuador, por medio del Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos (INIGED), el préstamo del proyecto para los días 27 y 28 de junio de 2019 como parte de la semana de sensibilizaciones de la universidad del Austro.

Esta será la tercera salida interuniversitaria del Laberinto, el cual brinda una experiencia lúdica de gran impacto, maneja el concepto de un medidor y sensibilizador de la violencia hacia mujeres y hombres universitarios. Entrar en el laberinto, es una experiencia individual e introspectiva, cada pasaje que se recorre en el laberinto va advirtiendo sobre los peligros que representa la violencia en las relaciones de pareja, ya sea durante la etapa del noviazgo o el matrimonio.

La construcción del Laberinto ha sido un ejercicio cooperativo de discusión permanente entre las y los integrantes del INIGED y los/las estudiantes de las facultades de Arquitectura y Psicología, quienes han guiado la producción de la estructura física, contenidos estéticos y comunicativos de la iniciativa. **MG**

